
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Kultur und Tourismus 
vom 18.01.2022

Top 8 Übertragung der Bewirtschaftung des Schlossturms und des 
Schlosskellers im Rahmen eines Vereinsmodells

Herr Grund möchte jetzt nicht die ganze Vorlage im Einzelnen vorstellen, sondern 
vielmehr sagen, warum er sich aktuell an die Vertretung und jetzt zunächst an den 
Fachausschuss
wendet und was die Idee dabei ist.

Er betont nochmals, dass diese Vorlage zunächst nur zur Information und als Dis-
kussionsvorlage diene.

Eine rege Diskussion schließt sich an.

Insgesamt 6,6 Mio. Euro wurden an Fördermittel von Bund und Land für den Bau zu-
gesichert, der Eigenanteil der Stadt liegt bei 400.000 bis 500.000 Euro.
Herr Kowarik gibt zu bedenken, dass die Fördermittel gedeckelt aber angesichts der 
Entwicklung der Baupreise noch etwas dazukommen könnte. Auch sollte man, das 
Kulturquartier, in räumlicher und inhaltlicher Nähe zum künftigen Schlossturm, für 
eine 
mögliche Bewirtschaftung nicht aus den Augen verlieren.

Die Ausschussmitglieder begrüßen mehrheitlich die Vorlage. 

Alle Fragen wurden beantwortet

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Residenzstadt Neustrelitz, 14. Februar 2022


